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LE MOT DU MAIRE 

 

 A cette époque de l'année, il incombe traditionnellement au Maire de s'adresser à 

tous les habitants de la commune pour leur adresser de vive voix ses vœux pour la nouvelle 

année. Compte-tenu des conditions sanitaires, je préfère déroger à cette tradition. En effet, 

l'année qui se termine pourrait se résumer à << COVID-19>> et celle qui va débuter risque 

fort de beaucoup lui ressembler, au moins dans sa première moitié.  C’est donc par écrit que 

je vous souhaite à toutes et à tous, la meilleure année possible.  

Malgré toutes les difficultés, nous avons réussi à faire avancer certains dossiers, dont la 

rénovation de la garderie pour nos scolaires. C'était notre priorité. Elle a pris beaucoup de 

retard, puisque sa mise en œuvre, programmée en mai 2020, n'a pu avoir lieu que courant 

septembre. Seule une partie du délai a pu être comblée et ce ne sera qu'au début de 2021 

que l'équipement sera fonctionnel. 

D'autre part, nous avons pu mener à bien un autre projet : la modernisation de l'éclairage 

public. Bien que fortement retardé par la pénurie de matériel subie par l'entreprise 

prestataire du fait du confinement, courant décembre, le chantier était terminé. Le principal 

intérêt est de baisser très sensiblement la consommation électrique pour un service rendu 

équivalent. En conséquence, l'engagement financier sera en quelques années amorti par les 

économies générées par ce nouveau mode d’éclairage, beaucoup moins gourmand en 

énergie. 

Enfin, troisième projet : la restauration de la pêcherie de Jardon, après accord du Conseil 

municipal. Nous avons eu l'agréable surprise de recevoir une aide de l'Etat et de la Région, 

représentant 80 % de la somme totale. Ce qui, au final, nous conforte dans notre choix et 

assure par ailleurs un point d'eau indispensable en cas de nouvelle sécheresse.                                                          

Voici le plan de financement détaillé : 

 

                DEPENSES                RECETTES 

Coût du projet                32 760 €                 

Aide de la région                  13 103 € 

Aide de l'Europe                  13 103 € 

Apport de la commune                  6 554 € 

Total                     32 760 €                 32 760 € 

- La réserve d'eau ainsi constituée est de l'ordre de 500m3. 

- Coût pour la commune : 6554 € : 500 = 13.1 € le m3 d'eau stockée. 

- C'est certes beaucoup plus que le m3 d'eau pris au robinet (un peu supérieur à 2€ après 

traitement de dépollution), mais le remplissage de la pêcherie se fait naturellement à 

chaque épisode pluvieux, ramenant très rapidement à 0 euro le coût du m3 du précieux 

liquide en cas de sécheresse. 



- En dehors de l'aspect financier, il convient de prendre en compte non seulement le 

caractère patrimonial de l'opération, mais aussi l’aspect humain, puisque nous avons choisi 

de faire intervenir une entreprise d'insertion pilotée par le Département. Ces initiatives 

tendant à mettre ou remettre au travail des volontaires méritent d'être encouragées et 

valorisées. L'opération sera finalisée au printemps pour d'évidentes contraintes climatiques. 

 

Nous avons beaucoup d'autres projets, certains importants. Nous nous efforcerons de les 

mener à bien, malgré les conditions sanitaires qui demeurent très aléatoires. 

C'est pourquoi je souhaite que 2021 nous permette le plus rapidement possible de voir 

renaître nos associations et, avec elles, le retour de convivialité et de l'entraide. Nous aurons 

alors retrouvé le plaisir de vivre ensemble. Puisse ce vœu être exaucé pour le bénéfice de 

toutes et de tous. 

        François RIVA 

 

 

 

 

                                   

Nouvelle garderie 

 

 

 

 



TROMBINOSCOPE 

Mr le maire 

 

 

                                              Adjoints au maire 

 

 

Conseillers(ères) municipaux 

 

 

 



ETAT CIVIL 2020 

Thigan LAURENT le 24/01/2020  

Steeven LAROCHE le 01/02/2020 

Benjamin VAN KELST le 27/02/2020 

Maxime POURET le 14/06/2020 

Robin DANGUY le 07/09/2020 

Tom IFANGER le 20/10/2020 

Maylon FELICE le 19/12/2020 

 

 

DÉCĒS  

VINCENDON Marie-Louise le 25/01/2020 

NOIZAT Maurice le 19/03/2020 

GUÉRAUD Simone le 21/05/2020 

DESARDILIER Claude le 02/06/2020 

MAUDEUX Charlotte le 20/07/2020 

GUY Claude le 10/10/2020 

MELAYE Huguette le 28/10/2020 

FABRE Germaine le 17/11/2020 

DELMOTTE Amanda Pascale le 26/12/2020

 

LES INFOS PRATIQUES : 

 

Horaires d’ouv erture de la mairie : 

Du lundi au vendredi : 8h30 – 12h / 13h30 – 17h30             Fermeture mercredi après-midi 

Tel : 09 79 34 55 37 

Horaires d’ouv erture de l'agence postale : 

Du lundi au jeudi : 9h – 11h45  

Vendredi : 9h – 11h45 / 14h – 16h30 

Garderie extra-scolaire : 

Jours d’école : 

La garderie est ouverte de 7 h à l’entrée en classe et de la sortie des cours à 18 h 30. Les tarifs (pour 1 
heure) sont : 0.70 €/ enfant ou 1 €/famille (si 2 enfants et +). 

 

Mercredi matin : 

La garderie est ouverte de : 7 h 30 à 13 h30 au tarif de 5.50€. Et 4€ si l'enfant part avant le repas. 

Repas au self : 

Au 1er janvier 2020, le Conseil départemental de la Creuse a fixé le prix du repas à 2.77 €. 



 

 

 

 

 

 

En cette année 2020-2021 l’école compte 109 enfants avec 5 classes et une Ulis-Ecole. 

L’équipe enseignante reste inchangée. 

 

Les élèves sont répartis de la manière suivante : 

 Mme Laëtitia LASFARGEAS a en charge les TPS-PS (les tous petits et petits) avec 16 

élèves. Elle est accompagnée au quotidien par son ATSEM (Agent Territorial Spécialisé des 

Ecoles Maternelles) Virginie BRANGER.  

 Mme Claire DESMOND-MONTMARTIN, directrice de l’école, a en charge les MS-GS 

(moyenne et grande sections) au nombre de 17. Elle est aidée au quotidien par l’ATSEM, 

Laëtitia ROQUE.  

 Mme Yannick BICHON-MOREL a en charge les CP (cours préparatoire) avec 16 

élèves. Une AESH, Martine LAVERGNE est présente dans la classe pour une élève. 

 Mme Carole COURTEAUD a en charge les CE1-CE2 (cours élémentaire 1ère année et 

2ème année) avec 23 élèves. 

 Mr Benoît LAURIER a les CM1-CM2 (cours moyen 1ère et 2ème année) avec 25 élèves. 

 Mr Sébastien BINET a en charge l’Ulis-Ecole (Unité Localisée pour l’Inclusion 

Scolaire) avec 12 élèves. Pour l’aider dans son métier, Mme Delphine LAPAQUETTE est 

présente dans la classe comme AVS-CO (Auxiliaire de Vie Scolaire- Collectif) et Isabelle JULLIAN 

pour un enfant a besoin spécifique. 

Autour de cette équipe enseignante, Béatrice GRANDVIERGNE, Nathalie AUCOUTURIER, 

Laëtitia ROQUE et Véronique MALDANT s’occupent des enfants en dehors des heures d’école. 

 

L’année 2019-2020 a été marquée par un projet sur le thème des contes. 

- un projet danse avec l’intervention de Lucile Charbonnier (professeur de danse) en raison du 

confinement, le projet est reconduit sur cette année. 

- un voyage scolaire : l’équipe enseignante a organisé pour toute l’école un voyage scolaire à 
Paris, avec un spectacle au théâtre des Variétés et une visite en car des monuments 
historiques. 

ECOLE PRIMAIRE DE PARSAC 

Année scolaire 2020-2021 



 
 

 
 

 

Cette année, l’école a des projets : 

- Projet chorale avec les élémentaires et le collège de Parsac avec pour finalité un concert 

prévu à la Naute. 

- Projet classe de découverte à Arcachon sur trois jours, fin juin pour toute l’école. 

- Tous les élèves de CM et certains enfants de l’Ulis ont bénéficié d’un cycle d’apprentissage 

en golf avec l’intervention de Guillaume Villard du golf de la Jonchère. Les élèves de l’école 

participeront ultérieurement à une rencontre au golf de la Jonchère. 

 

Plusieurs associations gravitent autour de notre école. L’association des parents d’élèves 

apporte un soutien financier très important aux projets des enseignants. Nous n’oublions 

pas les communes, les clubs des communes à proximité de l’école, la communauté de 

communes Creuse Confluence qui nous aident financièrement dans nos projets. 

Nous les remercions tous sincèrement et chaleureusement. 

 

En cette fin d’année ; les membres de l’équipe enseignante souhaitent vous adresser leurs 

meilleurs vœux et vous donnent rendez-vous en 2021. 

L’équipe enseignante 

 



 

Collège Octave Gachon 

 

Généralités 

Le collège de Parsac voit ses effectifs augmenter, il compte 145 élèves répartis en huit classes. Les options 

proposées par cet établissement sont nombreuses : 

- bilangue anglais-allemand en 6è  
- chant choral 
- section sportive golf de la 5è à la 3è 
- orchestre à l’école (initiation d’un instrument de musique) 
- langues et cultures de l’Antiquité : latin et grec 
- langues et cultures européennes : anglais en 4è et 3è 

A cela s’ajoutent de nombreux ateliers (football, lecture, arts plastiques, échecs…) 

 

Le taux de réussite au diplôme national du Brevet session 2020 s’élève à 92% (avec une pluie de mentions) et 

celui à la certification de formation générale s’élève à 100%. Bravo aux lauréats ! 

 

 

Assistant d’éducation et service civique 

Pour la rentrée prochaine (septembre 2021), le collège va recruter :  

- un assistant d’éducation à mi-temps 
- un service civique  

Pour de plus amples renseignements sur ces postes, n’hésitez pas à contacter l’établissement et à envoyer une 

lettre de candidature et un curriculum vitae. 

 

Appel aux professionnels 

Dans le cadre du Parcours AVENIR, le collège est à la recherche de professionnels de différents secteurs. En 

effet, un forum relatif à l’orientation sera organisé durant l’année scolaire 2021/2022 au sein de 

l’établissement afin d’ouvrir la curiosité des élèves de 5è et de 4è sur les métiers. 

Si vous êtes intéressés par cette manifestation, nous vous remercions de prendre contact avec le collège. 



LES RANDONNEURS DE PARSAC 

 

 

   

Une association de Randonnée a pointé le bout de son nez à Parsac « Les Randonneurs de 

PARSAC »,  

 

Séverine Dutheil, Présidente ;  

Nicolas CLERET, Vice-Président ; 

Adeline ORSONNEAU, secrétaire ;  

Sébastien CHABIRON, secrétaire adjoint ;  

Julie RIO, trésorière  

Alexandra MARCINIAK, trésorière adjointe 

 

 

 

Cette association est partie d’un groupe de marcheurs qui a eu envie de faire partager le goût 

de la randonnée. 

Nous organisons des randonnées régulières (actuellement le dimanche matin à 9h) dans la 

bonne humeur, allons contribuer à l’entretien des chemins et établir des itinéraires de 

randonnées. 

Nous espérons également organiser quelques randonnées à thème. 

Nous remercions par avance la Municipalité pour son soutien et sa collaboration. 

Si vous avez envie de vous divertir et de vous joindre à nous, vous pouvez contacter Séverine 

DUTHEIL au 06-84-14-50-81.      

         

 

 

 

L’équipe des Randonneurs de Parsac 



 

SOLEX TEAM PARSAC 
 

 
Le Solex Team Parsac a pour but, l’espace d’une journée, de vous faire découvrir et de vous 
faire vivre la pratique du solex. 
L’odeur de l’essence, de la gomme chaude et le bruit des moteurs ravivent des souvenirs 
pour certains et leur donne une sensation de nostalgie. 
Cette journée est aussi pour nous une semaine où l’on fait partager notre bonne humeur, 
notre passion ainsi que notre convivialité. 
En cette année si compliquée il nous a été difficile de mettre en place l’organisation de la 
course, avec tout le protocole sanitaire adapté. On a pu croire à un moment que la course 
n'aurait pas lieu. C'était sans compter sur notre détermination et le courage de nos 
bénévoles. La course a eu lieu et a tout de même été une réussite. 
Toute l’équipe et moi-même tenons à remercier la municipalité ainsi que nos bénévoles sans 
qui la course ne pourrait pas avoir lieu. 
Habituellement un pot de remerciement pour les sponsors et nos bénévoles est organisé en 
fin d’année, mais de par la situation actuelle celui-ci n’a pu avoir lieu, nous espérons que l’on 
pourra le prévoir en 2021. A retenir la journée du 24 juillet 2021 pour notre 8 ème édition si 
toutes les conditions sont au rendez-vous. 
 
 

 

 

 



LES ANCIENS COMBATTANTS 

PARSAC RIMONDEIX BLAUDEIX 

 

Lors de notre assemblée générale du 22 Janvier 2020, notre section comptait 13 adhérents 

et 10 sympathisants, nous avons eu une démission dans notre bureau, celle de notre 

secrétaire Mr Gérard Hesbois, pour cause de santé. 

 

Nous avons élu Mr Hubert Hérin comme secrétaire 

Président : Mr Serge Vareillaud 

Trésorier : Mr Serge Jeannot 

Secrétaire : Mr Hubert Hérin 

Vice-président : Mr Jean Beaufils 

Porte drapeau : Mr Jean Beaufils 

Suppléant : Mr Henri Debellut 

Conseil d'administration : Mr Jean-PierreTurquet 

 

Malheureusement, compte tenu du contexte sanitaire, nous n'avons pas pu assurer en 2020 

nos cérémonies habituelles. 

 

Nous avons donc célébré les cérémonies suivantes :  

    - le 8 mai et le 11 novembre au monument de Parsac seulement. 

    - le 3 juillet, nous avons rendu hommage à nos deux résistants qui sont décédés au combat 

de Parsac. 

 

Les Anciens Combattants de Parsac-Rimondeix-Blaudeix, vous présentent leurs meilleurs 

vœux pour 2021. 

 

Le Président 

 



ASSOCIATION THEÂTRE DE PARSAC 
 

L'association " le théâtre de Parsac" a vu le jour à l'automne 2019. 

Constituée de 7 enfants et 17 adultes, elle travaillait d'arrache-pied et dans la bonne humeur 

pour présenter son spectacle à Parsac le 30-03-2020 … 

Ce spectacle n'a malheureusement pas encore pu être joué. Mais ce n'est que partie remise ! 

Tous les membres de l'association sont prêts à reprendre les répétitions dès que possible, afin 

de vous présenter (peut-être) au printemps 2021 un spectacle divertissant, euphorisant et 

plein d'optimisme ! 

A très bientôt ! 

Toute l'équipe du théâtre de Parsac  

 

   

 



FLEURS D'AUTOMNE 
 

Le club des aînés compte actuellement 55 adhérents. 

Avec l'épidémie de la covid 19, nous avons dû arrêter toutes nos manifestations à partir du 

mois d'Avril et il nous faut toujours attendre l'évolution du contrôle du contexte sanitaire, il 

en va de la santé de nous tous. 

Gardons le moral un jour viendra ou nous serons heureux de nous retrouver. 

Dès que les conditions le permettront, le club reprendra ses activités avec un nouveau 

bureau. 

Au nom des membres du bureau nous vous présentons nos meilleurs vœux de bonheur avec 

en privilège une bonne santé. 

Bonne santé 2021. 

Décès au cours de l'année : 

Madame Fabre Germaine le 17 Novembre 2020. 

 

 

 



SI N' CAUSAVAN 
 

Comme toutes les associations, Si N' Causavan a vécu une année 2020 compliquée... 
 
Le premier confinement a interrompu les réunions mensuelles au cours desquelles nous 
continuons à faire vivre le patois par des échanges autour d'un thème, des traductions, des 
histoires et des chansons. 
Nous avons pu réaliser in extremis, le 6 mars, une animation à Fursac, en partenariat avec 
nos amis de Anam Causar a Feurçac. Un moment très agréable, avec un nombreux public 
malgré les prémices de la crise sanitaire. 
Le temps fort de l'année 2020 aurait dû être les Rencontres Creusoises, organisées en 
partenariat avec six associations de patoisants, au mois d'avril, à Ajain. Elles consistaient en 
un spectacle théâtral sur deux représentations et un colloque linguistique sur une journée. 
Nous les avons reportées aux 12, 13 et 14 novembre 2021. 
Nous avons également dû annuler le traditionnel banquet du mois de juin. Heureusement, 
un repas convivial très apprécié avait réuni un bon nombre d'adhérents le 31 janvier. 
 
Nous avons essayé de reprendre nos activités à la fin de l'été. Une réunion "d'avant-saison" a 
permis de projeter le DVD réalisé à partir du spectacle que nous avions présenté à Sainte 
Feyre en octobre 2019 : "Le mariage de Rose", pièce de théâtre en patois. 
Le 18 septembre, l'Assemblée Générale s'est tenue devant une nombreuse assistance. Sur les 
65 adhérents, 55 étaient présents ou représentés. Au cours du débat qui a suivi la 
présentation du rapport d'activité et du rapport financier, Fernand Chaussecourte, le 
fondateur de Si N' Causavan, a défendu l'idée de la création d'une journée des langues 
régionales. 
Les réunions mensuelles ont été programmées. Malheureusement, seule la première a pu se 
tenir, à Blaudeix, en octobre. 
Si N' Chantavan, groupe de chanteuses et chanteurs accompagnés par Guy Duranton à 
l'accordéon, a réussi à reprendre quelques répétitions avant de devoir à nouveau 
s'interrompre. 
 
Suspendue à l'évolution de la crise sanitaire, la reprise de nos activités est très attendue par 
tous. 

 
Projection du DVD, en août dernier 



ETOILE SPORTIVE JARNAGES-PARSAC 
L'Etoile Sportive Jarnages-Parsac a entamé sa 3ème saison toujours sous la même présidence. 

Le club étant toujours tuteur avec l'AS Gouzon de FG 2000, continue à encadrer les jeunes. 

Egalement, L'ESJP a une grande pensée pour Didier Courtaud, le fondateur de FG 2000 qui 

nous a quitté au mois de janvier. 

Pour cette année, l'effectif est composé de 72 licenciés : 

- Dirigeants : 13 

- Féminines : 23 (dont 9 U16 – U17 – U18) 

- Séniors : 35 (dont 3 U18 – U19) 

- Arbitre : 1 de 17 ans. 

L'engagement au championnat du district des 2 équipes seniors reste inchangé 3ème et 4ème 

division. 

L'équipe féminine est engagée à l'inter district de la Haute-Vienne. 

A cause du COVID, le championnat 2019 – 2020 a été arrêté en mars. 

Et la nouvelle saison est très compromise. 

Après 4 matches pour les séniors et 3 matches pour les féminines, le championnat est 

interrompu jusqu'à nouvel ordre. 

Pour conclure, la saison 2020 - 2021 sera encore ternie à cause de la crise sanitaire. 

Dans l'espoir que, les compétitions sportives reprennent afin d'apporter la sérénité, la joie et 

convivialité au club ainsi qu'à nous tous. 

 

André NGUYEN CV 

Président de l'ESJP 

 

 



 
 

      GYM BIEN-ETRE GOUZONNAISE 
 Durant toute cette année 2020 les effets de la crise sanitaire ont touché tous les secteurs 
d’activité. Notre association n’y a pas échappé, toutefois sans conséquence sur un emploi puisque 
nous fonctionnons uniquement avec des bénévoles. Saison 2019/2020 écourtée à partir de mi-
mars. Reprise en septembre, avec application de la charte de bonnes conduites Covid 19, pour 
une durée moindre, puisque les cours ont cessé aux vacances de la Toussaint. 

  La saison dernière s’est clôturée par une assemblée générale à distance, comme nous le 
permettait la loi d’urgence. Cette méthode appliquée pour la première fois a quelque peu 
contrarié les adhérents. 

 Le 5 Septembre, « Gym Bien-Etre » était présente au premier forum des associations de 
Gouzon. Compte tenu de la montée de propagation du virus déjà à cette date, beaucoup de 
personnes se sont sans doute abstenues de fréquenter la salle polyvalente ce jour-là. 

 Le 14 décembre 2019, Françoise débutait une formation de certification d’animateur de 
gymnastique. Formation suivie à Poitiers et qui devait se terminer mi-juin 2020. Bien sûr le 
calendrier n’a pas pu être respecté, la formation a été suspendue à partir de mi-mars. Les cours 
ont repris seulement en septembre pour se terminer début novembre. Françoise a finalisé cette 
formation avec succès. Notre association compte maintenant deux cadres techniques pour 
assurer les cours. L’association a pris en charge la totalité du coût de cette formation. Elle a été 
aidée par les Comités Régional et Départemental SPT, ainsi que par la Municipalité de Gouzon. 
Merci à ces trois organismes qui ont permis d’atténuer les charges. 

 La saison 2020/2021 a repris calmement. Vingt-huit personnes ont repris leur licence ou 
sont venues nous rejoindre malgré la situation sanitaire défavorable. Il est difficile d’avoir une 
visibilité pour le reste de la saison. Si nous avons la possibilité de reprendre notre activité nous 
accueillerons toute personne qui veut prendre soin de sa condition physique et de sa santé. Les 
activités sont adaptées pour tous les âges. Elles permettent d’améliorer de façon significative 
souplesse et mobilité, et équilibre. Elles sont pratiquées dans une ambiance très conviviale et 
chaque personne peut évoluer à son rythme. Nous vous attendons, vous serez les bienvenus. 

Nous vous proposons :   

Des séances de renforcement musculaire et de stretching qui se pratiquent les lundis, et 
des séances de gym douce qui se pratiquent les jeudis :  

Les lundis : GOUZON de 15 h 30 à 16 h 30 - PARSAC-RIMONDEIX de 20 h à 21 h 

Les jeudis : GOUZON de 15 h à 16 h - PARSAC-RIMONDEIX de 19 h 15 à 20 h 15. 

 La licence et la cotisation, pour la saison 2020/2021, ont été fixées à 70 € pour les adultes 
et à 50 € pour les moins de 18 ans. Pour les adhésions en cours de saison, la cotisation est calculée 
au prorata des séances restantes. 

L’association offre les deux premières séances de découvertes pour les débutants. 

Contact pour tout renseignement complémentaire : 05 55 62 23 60 ou 06 84 76 72 28. 
Photo : Stand Gym Bien-Etre Gouzonnaise du forum des associations le 5 septembre à Gouzon. 



 



Association de Service d’Aide à la Personne 
SERVICE DE PORTAGE DE REPAS A DOMICILE (S.P.R.D.) 

Du Canton de Gouzon 
8, avenue du Berry - 23230 GOUZON 

Tél. 06 58 78 02 11 
 

Bien manger, c’est l’affaire de tous ! 
 
Les prestations de portage de repas à domicile sont un véritable service pour les personnes âgées ainsi que 
pour les personnes en situation de handicap, qui souhaitent demeurer chez elles, alors qu’elles peuvent 
difficilement faire leurs courses et cuisiner. Lors de la mise en place du service de portage de repas à domicile, 
nous devons analyser plus finement les besoins et attentes de nos clients, pour des menus adaptés (diabétique, 
sans sel, etc. …). Notre priorité est de vous satisfaire. 
 

Des repas équilibrés, livrés chez vous à domicile 
C’est tellement plus simple ! 

 
La société de St. Victor dans l’Allier, Saveurs et Traditions 
du Bocage (S.T.B.), avec la garantie d’un service de qualité 
agréé, nous prépare et transporte tous les matins à 
Gouzon, en liaison froide, les repas préparés par leurs 
cuisiniers et supervisés par une diététicienne. Nos 
chauffeurs vous livrent directement à votre domicile sur 
les Communes du Canton de Gouzon. 
Vous pouvez recevoir vos repas chaque jour de la 
semaine, le week-end compris. Les livraisons se font le 
matin du lundi au vendredi et les repas du week-end sont 
livrés le jeudi et le vendredi, pour les jours fériés, ils sont 
joints à la livraison, précédant le jour férié. Il ne vous reste plus qu'à les faire réchauffer (four ou micro-ondes).  
La livraison des repas peut être interrompue à tout moment, en cas de départ en vacances ou d’absence 
prolongée, il faut juste nous prévenir 48h avant le jour de livraison (sauf hospitalisation d’urgence). 
 

Quelques informations : 
 

Pour cette année 2020, nous avons eu une moyenne de 50 clients avec 1112 repas par mois, ce qui nous fait 
environ 13 350 repas distribués dans l’année, toujours en progression. Au deuxième semestre nous avons 
passé le cap de 50 clients, voir jusqu’à 56 clients. C'est pourquoi nous envisageons un deuxième service de 
livraison pour ce premier semestre, afin de partager le circuit et de permettre une distribution plus homogène, 
pour le bien-être de nos aînés et nous permettre de servir encore plus de clients, soit toujours faire en sorte 
que nos clients aient leurs repas tous les jours et à des heures acceptables. 
Notre priorité est de satisfaire nos clients, par nos prestations et nous en avons chaque année le constat lors de 
l’enquête de satisfaction. 
 

Nous sommes à votre service 
 

Vous avez besoin de nos services, alors n’hésitez pas à nous appeler.  
Pour tout renseignement, Michel se tient à votre disposition chaque mardi et  jeudi (sauf cas de livraison)  

de 9h à 12h et de 14h à 16h au 8 avenue du Berry à GOUZON, ou bien par téléphone au 06 58 78 02 11. 
 

Je vous souhaite, à toutes et tous, une excellente année 2021. 
 

Le Président 
Gérard NOTEL 
 

 

Agardom, un service d’accompagnement favorisant le maintien à domicile, 



Agardom, un service d’accompagnement favorisant le maintien à domicile  

mais pas seulement ! 

Tout d’abord, nous souhaitons vous remercier, pour votre confiance, et le soutien apporté 

au quotidien à notre équipe dans cette période compliquée pour la structure et nous en 

profitons pour vous souhaiter nos meilleurs vœux pour 2021 ! 

Aujourd’hui, nous intervenons dans le cadre :  

- des personnes âgées  

- des personnes en situation de handicap,  

- des personnes en activité recherchant des possibilités de ménage « à la carte » (avec 

possibilité d’un crédit d’impôt) 

- ainsi que pour la petite enfance.  

C’est ainsi que nos 250 intervenants réalisent tous les jours de l’aide à la personne, 

aide à la toilette, à l’habillage, préparation de repas, lever, coucher, mais aussi de l’entretien 

du logement ou du linge, ainsi que de l’accompagnement aux courses ou également des 

interventions facilitant la garde d’enfants. 

Aujourd’hui, l’Agardom, est reconnu pour son travail avec un agrément qualité et, 

une certification Handéo pour l’accompagnement des personnes en situation de Handicap.  

Vous avez un besoin ? Il existe des financements, une visite au domicile peut être 

réalisée pour l’étude de votre situation. Pour nous contacter au 05 55 83 35 00 ou à 

agardom@agardom.fr.  

A la recherche d’un travail ou d’un complément de salaire ? dans le cadre de nos 

interventions, nous sommes régulièrement à la recherche de candidature, n’hésitez pas à 

déposer votre CV ou à nous contacter pour un éventuel entretien. 

Agardom – Esplanade Charles de Gaulle 23200 Aubusson – 05 55 83 35 00 – 

agardom@agardom.fr 

 

 

mailto:agardom@agardom.fr
mailto:agardom@agardom.fr


 

                LA TRUITE  JARNAGEOISE 

       A.A.P.P.M.A. -   

 L'année 2020 peut être qualifiée de « désastre » pour notre activité : Confinement à partir de mi-mars 

pendant huit semaines durant la période la plus favorable pour pêcher. Ensuite, absence de pluie durant tout 

l'été. Confinement, à nouveau, fin octobre. Il n'est resté que peu de temps pour s'adonner à sa passion.  

 Ces situations inédites ne sont pas sans conséquence sur la marche de notre association. Ventes des 

cartes des personnes majeures en baisse. Certaines personnes ont choisi de prendre des cartes à la journée par 

économie. De plus, la Fédération a augmenté les tarifs des cartes de pêches de façon significative à partir de 

2020. Ce constat se retrouve à tous les échelons, de nos AAPPMA jusqu'à la Fédération Nationale. La Creuse a 

compté mille adhérents en moins sur l'année 2020.  Baisse qui a entraîné une grosse perte des recettes qui 

peut avoir de lourdes conséquences sur les prochaines années. 

 En février et mars avant le confinement, et ensuite fin mai, l'AAPPMA a fait un lâcher de gardons et 

deux lâchers de truites arc en ciel et truites fario, pour une valeur de 1.800,00€, et une quantité de presque 

300 kilogrammes, dans les ruisseaux du Verraux et de la Jarnagette. 

 La tranche de travaux d'aménagement, de restauration et d'entretien des cours d'eau de la Petite 

Creuse a été entièrement réalisée sur le territoire de notre AAPPMA. Ces travaux ont été financés en partie par 

l'Agence de l'Eau Loire-Bretagne, Région Nouvelle Aquitaine, le Conseil Départemental Creuse, la FNPF, la 

Fédération AAPPMA Creuse. Toutefois une partie des travaux de la mise en défens des berges du Verraux et de 

la Jarnagette a été à la charge de notre association et de celle de Clugnat.  En ce qui nous concerne, nous avons 

déboursé un montant de 750,00€. Pour notre petite structure cette grosse charge et les mauvaises ventes font 

que le résultat d'exploitation se traduit par un important déficit. 

 Difficile d'avoir de la visibilité pour l'avenir. Cependant nous espérons maintenir des lâchers de truites 

portions au printemps 2021. 

  Nous remercions les communes, Domeyrot, Jarnages et Parsac-Rimondeix, qui nous apportent leur 

soutien avec leur aide financière et la mise à disposition de salle pour la tenue de nos réunions. 

 Rappel d'informations utiles : Pour ceux qui ne possèdent pas d’ordinateur nous vous rappelons que 

les Établissements LEGRAND de Jarnages ont été agréés par la Fédération Départementale pour la vente des 

cartes pour le compte de notre association. 

Pour votre prochaine carte rappel de l’adresse du site : www.cartedepêche.fr.   

Choix de l’A.A.P.P.M.A. « Truite Jarnageoise ».  

Merci de votre confiance.  Le Président, Gérard Pijourlet. 


